

介護実習頑張りました

生活環境学科Ⅱ回生

谷山 恵美

六月から七月にかけて特別養護老人ホームにおいて、二十四日間の介護実習を行いました。利用者さんとコミュニケーションを図り、食事、排泄、入浴等の身体介護を実践しました。利用者さんからたくさん「ありがとうございます」と言われて嬉しかったです。けれども指導してくださった施設長の方からは、「利用者さんにありがとうと言われることを当たり前に思っていない。利用者さんを人生の先輩として尊重し、こちらもありがとうございますという気持ちを忘れてはいけない」と教えていただきました。

私は実習を通して、利用者さんを敬う心を忘れない介護福祉士になりたいと思いました。

保育実習頑張りました

幼児教育保育学科Ⅰ回生

中谷 真子

今回初めての保育実習で認定こども園に行きました。

保育室に入る前はとても緊張していましたが、入ると保育者の方が笑顔で迎え入れてくれ、子どもたちもたくさん話しかけてくれました。「子どもたちとたくさん遊んであげてください」と声を掛けていただき、十日間を子どもたちと全力で楽しむということを意識しました。

一緒に遊ぶ中で、子どもの姿や気持ちを知ることができました。また着替えや食事の援助方法、寝かしつけの方法など、現場でしか経験できないことを色々と学ぶことができました。

今回学んだことを次の実習や授業で活かし、自らの成長に繋げられるようにしたいです。

オープンキャンパススタッフ

頑張りました

幼児教育保育学科Ⅰ回生

古塚 未来

私は今回初めてオープンキャンパススタッフを体験しました。自身が高校生の頃、オープンキャンパスに参加せず甲子園短期大学に入学をしたので、流れも内容も全て初めて知りました。そのためわからないことがたくさんあったのですが、先生方や先輩方に「去年はこういう事に困ったから先に考えておこう」や「難しいところがあったら私がするよ」等と声を掛けてもらって、とても安心してスタッフをすることができました。この経験をもとに、今後未経験のスタッフと仕事をする場合はリードしていきたいと思いました。